



Communiqué

Pointe-à-Pitre, le 5 février 2024

SOUTIEN À MAYOTTE FACE À DES DÉFIS EXCEPTIONNELS

Mayotte est, en ce moment même, marquée par des violences insupportables et des tensions extrêmes.

Dans ce contexte je souhaite exprimer, au nom des élus d'Interco Outre-mer, notre solidarité intercommunautaire sans faille.

Nos pensées et notre soutien vont à toutes celles et ceux qui souffrent de ce chaos.

Il y a lieu ici d'aider tous ceux qui cherchent à trouver des solutions acceptables

SOUTIEN AUX ÉLUS ET AUX AGENTS DES COLLECTIVITÉS

Les élus locaux et les agents des collectivités de Mayotte se trouvent actuellement en première ligne, faisant preuve d'une détermination et d'un dévouement remarquables pour faire face aux tensions et phénomènes de violence de plus en plus fréquents.

Leur engagement constant mérite d'être salué et nous tenons à leur exprimer notre plein soutien.

SOUTIEN ENVERS LA POPULATION

La population de Mayotte fait preuve de courage et d'une remarquable résilience, nous tenons à saluer la force et la solidarité de ses habitants.

APPEL À LA MOBILISATION DE TOUS

Nous appelons à une mobilisation collective pour soutenir Mayotte.

Il est essentiel que tous les acteurs, qu'ils soient locaux, nationaux ou internationaux unissent leurs forces et leurs compétences, dans un même état d'esprit, afin d'apporter des solutions durables aux problèmes auxquels Mayotte est confrontée depuis trop longtemps.

Nous formulons le souhait que soient prises rapidement, des mesures fermes, adaptées et efficaces pour répondre aux besoins vitaux de la population, garantir la sécurité et résoudre le problème urgent de l'eau qui entraînent toute une escalade de défaillances.

Cette situation est indigne et notre République se doit, solidairement, de sortir la population de Mayotte de ce désastre.

Lyliane Piquion-Salomé

Présidente d'Interco' Outre-mer